
第１4回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成 25年 6月 3日 

２．開催場所   Y2ぷらざ 3階研修室 

３．委員出席   委員総数  6名 

         出席委員数 5名 

  

出席委員   斎藤 和夫   委員長 

       岡部 えり子  副委員長 

                鈴木 信好   委員 

土田 百合子  委員 

                小松 恵里子  委員 

                        

 

欠席委員   佐々木 隆一  委員 

 

 

 

       ◎横手コミュニティ FM放送株式会社 

         出席者 7名 

 

                 奥山 和彦  代表取締役社長 

      打川 敦   取締役専務 

小笠原 豊  制作営業局長 

樫尾 正   編成部長 

                  柴田 優子  制作部長 

                  高橋 潔   総務部長 

        原田 美桜  番組審議会事務局 

                 

               

           

 

 

 

 

 



４．議題 

（１）6月課題審議  審議番組『おはよう土曜日』 

               （5月 11日土曜日 午前 8時 30分～午前 10時 放送分） 

（２）その他 

 

 

５．審議の概要 

 

審議委員からの意見 

・歴代ヒットアニメの特集をしていたが、幅広い選曲で楽しく聴かせて頂いた。 

・番組の内容は、バラエティに富んでいてとても楽しかった。 

・上機嫌な声で、明るく語りかけるような感じでとてもよかった。また、慣れた話し方だと思った。 

・番組内で流れた音楽は聴いていて気持ち良かった。 

・スタートはゆっくりとした喋り出しだが、だんだん勢いづき、聴き取るのが困難な部分があった。 

・ＪＡへのインタビューの最初の方の音が低過ぎた。 

・イヤホンを使ってしっかりと番組を聴くとインタビューの時に紙をめくる音がし気になった。 

・国民文化祭の内容をもう少し話してほしかった。 

・言い間違いや言い直しに気になる点が少しあった。 

 

会社側からの回答 

・パーソナリティは言い間違いや言い直しを無くすよう引き続き努めていく。 

・パーソナリティ自身も、のってくると早口になってしまうというクセを認識しており、注意する。 

・月１回の研修で、インタビューの手法を交えながら滑舌指導を受けている。 

・（インタビューが聞き取りにくい点について）収録環境が整っていない場所での外部録音だった。

紙をめくる音が入ったり収録音源のモニタリングができていなかった。マイクの種類によっては周

囲の音を拾ってしまうものもある。 

 

 

６．意見の概要の公表 

 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 

公表の案内 議事の概要 

公表年月日 平成 25年 6月 24日 

 

 

７．次回審議番組 

「YOUナビ」（毎週月～金曜日 午後 4時 30分～午後 6時放送） 


